

Erweitertes Budget für "Germanwatch Kimaexpedition"

Berlin, September 2021

Jedes Jahr im Herbst und Frühjahr beginnt ein neues Schulhalbjahr an den deutschen Schulen – und damit ein neues Schulhalbjahr mit Umwelt- und Klimabildung, gefördert durch atmosfair.

Unser Engagement in diesem Bereich ist in den letzten Jahren stetig gewachsen, Dank der großen Nachfrage seitens der Schulen, Dank der unermüdlichen Tätigkeit unserer Umsetzungspartner und – nicht zuletzt – Dank der enormen finanziellen Unterstützung durch unsere Spenderinnen und Spender, Kunden und Partner.

So konnten wir für das kommende Schulhalbjahr 2021/22 unser Budget insbesondere für die seit 2015 von uns unterstütze "Germanwatch Klimaexpedition" um ca. 40 Unterrichtseinheiten erweitern. Das bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler von 40 zusätzlichen Schulklassen die "Klimaexpedition" erleben dürfen. Sie erhalten dabei einen wertvollen Einblick in die naturwissenschaftlichen Zusammenhänge des natürlichen und menschengemachten Klimageschehens, bekommen die Gelegenheit, dessen Tragweite zu reflektieren, und werden dazu angeregt, die Relevanz ihrer Handlungen und die damit verbundene Verantwortung zu diskutieren.